



CDU/FDP-Fraktion

Datum: 2018-04-18

Anfrage/Antwort

Drucksachen-Nr.
F-6119/2018

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	22.05.2018

Titel:

Anfrage zur Inbetriebnahme Kinderaktionsfläche und Kariedelbrunnen auf dem Boulevard

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Sven Petke

Gesendet: Mittwoch, 18. April 2018 16:28

An: Bürgermeisterin

Betreff: Anfrage

Sehr geehrte Frau Herzog-von der Heide,

viele Luckenwalder und Gäste nutzen das sehr gute Wetter um sich den neugestalteten Abschnitt des Boulevards anzuschauen und sich zu erholen.

Doch sie müssen feststellen, dass noch nicht alle Attraktionen in Betrieb sind.

Wann wird die Kinderaktionsfläche angeschaltet und erfreut die Bürger mit Wasser- und Farbenspielen?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Petke
CDU/FDP-Fraktion

Antwort der Verwaltung:

Der Kariedelbrunnen und die Kinderaktionsfläche werden heute am 19.04.2018 durch die Firma Gajek in Betrieb genommen.

Der Brunnen und die Kinderaktionsfläche werden dann an 7 Tagen in der Woche jeweils von 09.00 Uhr bis 22.00 Uhr in Betrieb sein.

Ursprünglich sollte der Brunnen Anfang April in Betrieb genommen werden, durch die kalten Temperaturen zu Ostern wurde der Termin nochmals verschoben.

Eine Brunnensaison (z. B. die in Berlin) läuft üblicherweise von Anfang/Mitte April bis Mitte/Ende Oktober eines Jahres, je nach Wetterlage.

i. A. Torsten Dutschke
Stadtplanungsamt

2018-04-19